



Pressemitteilung

Auf der Suche nach dem Glück: Theater-AG für Mädchen

Düsseldorf, 22.06.2023

Ein weiteres Projekt des BLAUEN ELEFANTEN auf Rädern: Theater-AG für Mädchen an der Gemeinschaftsgrundschule (OGS) Adam-Stegerwald-Straße Düsseldorf

Von Februar bis Ende Juni war die Projektleitung des BLAUEN ELEFANTEN auf Rädern wöchentlich an der OGS der Adam-Stegerwald-Schule, um dort eine Theater-AG speziell für Mädchen der vierten Klasse anzubieten.

„Immer wenn ich hier bin, fühle ich mich frei.“, ruft ein Mädchen (10 Jahre) aufgeregt, als ein neuer Tag, während der Theater AG in den Ferien beginnt.

Das Selbstinszenieren und die Freisetzung von Unbefangenheit ist häufig die Quelle des Selbstbewusstseins vieler Mädchen. Den Mädchen dies mit Hilfe des Theaters zu bieten, macht einen großen Teil der Motivation für dieses Projekt aus.

Unter dem Thema „Mädchen: Welt und Raum“ erschufen die Mädchen ihre eigene Welt in Form eines Theaterstücks. Das Bühnenbild und einige Requisiten bauten sie ebenfalls selbständig, innerhalb einer intensiven Arbeitswoche in den Osterferien.

„Wir blicken stolz zurück.“ so Juliane Albrecht, Projektleitung des BLAUEN ELEFANTEN auf Rädern. „Die Mädchen haben einiges geleistet: von verschiedenen einfachen Übungen, um sich dem Theater und dem Schauspiel zu nähern, bis hin zur Rollenarbeit, dem Bau des Bühnenbilds und Erarbeitung des eignen Stücks.“

Letztendlich heißt das Stück „Auf der Suche nach Glück“, in welchem die Mädchen sich durch verschiedene Räume bewegen. In den insgesamt sechs Szenen spielen die Mädchen jeweils zu zweit. So befinden sie sich beispielsweise in verschiedenen Welten und diskutieren, welche Welt die bessere ist. Der Vorhang schließt sich, ein Grollen und Poltern durchdringt den Raum, darauf folgt Stille. Der Vorhang öffnet sich. Durch das magische Erdbeben haben die Darstellerinnen plötzlich die Seiten getauscht. Der Konflikt verhärtet sich und erst als sie merken, dass die jeweiligen Seiten doch nicht so übel sind, können sie wieder herüber. Andere Szenen und Räume sind gruselig, in weiteren gibt es Streitereien, wieder andere wecken Abenteuerlust und ganz bestimmt, finden sie auch einen Raum, der glücklich macht.

Kontakt und weitere Informationen:

Deutscher Kinderschutzbund OV Düsseldorf e.V.

Juliane Albrecht

Posener Str. 60, 40231 Düsseldorf

Telefon: 0211 6170570

E-Mail: albrecht@kinderschutzbund-duesseldorf.de

Über den Deutschen Kinderschutzbund Ortsverband Düsseldorf e.V.:

Der Kinderschutzbund versteht sich als „Lobby für Kinder“ und setzt sich für die Anerkennung der Kinderrechte und eine kinderfreundliche Gesellschaft ein. Gewalt vorzubeugen ist sein oberstes Ziel.

Der Kinderschutzbund findet Wege zu einem gewaltfreien Miteinander und bearbeitet Probleme, bevor sie sich verfestigen. Bei konkreter Gewalt hat der Schutz des Kindes oberste Priorität. Die Angebote werden überwiegend kostenfrei erbracht.

Zur Finanzierung seiner Arbeit ist der Kinderschutzbund Düsseldorf neben öffentlichen Fördermitteln auf private Spenden angewiesen. Der Eigenmittelanteil beträgt jährlich rund 220.000 Euro. Der gemeinnützige Verband hat 385 Mitglieder und ca. 80 Ehrenamtliche. Eine hauptamtliche Geschäftsführerin und einige verantwortliche Teilzeitkräfte gestalten die inhaltliche Arbeit.